

ABSTRAK

DENI TATA KUSUMA: *Pengaruh Literasi Media Digital dan Aktivitas Belajar Siswa terhadap Hasil Belajar PAI (Penelitian di SMA Negeri 16 dan SMA Negeri 23 Bandung).*

Penelitian ini dilatarbelakangi dari fenomena yang muncul pada seluruh siswa khususnya siswa SMA Negeri 16 dan SMA Negeri 23 Bandung kelas X yaitu adanya kesenjangan ataupun penurunan hasil nilai siswa dalam pelajaran PAI semenjak diberlakukannya pembelajaran daring. Kesenjangan atau hasil nilai siswa yang turunnya secara drastis ini menimbulkan permasalahan yang berkaitan dengan bagaimana pengaruh literasi media digital dan aktivitas belajar siswa terhadap hasil belajar PAI ini.

Tujuan dalam penelitian ini yaitu untuk mengetahui seberapa besar pengaruh literasi media digital dan aktivitas belajar siswa di SMA Negeri 16 dan SMA Negeri 23 Bandung kelas X terhadap hasil belajar PAI.

Literasi media digital dan aktivitas belajar merupakan sebuah kemampuan dari setiap individu siswa yang harus di latih dalam menggunakan internet serta disertai adanya perubahan dari segi pengetahuan, nilai-nilai perilaku, serta memiliki keterampilan yang bermacam-macam bentuknya sehingga hasil dari belajarpun akan berubah dan meningkat dengan signifikan. Dengan demikian literasi media digital dan aktivitas belajar siswa terdapat pengaruh pada hasil belajar PAI. Maka, hipotesis yang diajukan adalah semakin tinggi pemahaman atau pengaruh siswa terhadap literasi media digital dan aktivitas belajar siswa maka semakin meningkat pula hasil belajar PAI nya, serta sebaliknya.

Metode yang dipakai pada penelitian kali ini yaitu metode kuantitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara penyebaran angket, studi pustaka, observasi, dan wawancara. Sedangkan untuk meneliti analisis menggunakan rumus korelasi *Product Moment*, karena ketiga variabel berdistribusi normal dan beregresi linear.

Dari hasil penelitian, disimpulkan bahwa di SMA Negeri 16 dan SMA Negeri 23 Bandung terlihat literasi media digital dan aktivitas belajar siswa berpengaruh secara signifikan terhadap hasil belajar PAI.